

miércoles, 30 de diciembre de 2020

50 AÑOS DEL CLUB FILATÉLICO GUAYAQUIL: MEDALLA CONMEMORATIVA

En 2020 cumplió cincuenta años de fundación el Club Filatélico Guayaquil y, para conmemorar el acontecimiento, se acuñó una medalla que se ha repartido entre los socios.



El anverso muestra el emblema del cincuentenario del Club y el año de acuñación. En el reverso, se reproducen el medio real azul de 1865, algunas estampillas ecuatorianas que muestran temas guayaquileños y una marca prefilatélica colonial de Guayaquil